

## La constructora San José se hace con la obra de la pasarela sobre el Guadalete

La nueva infraestructura será una conexión peatonal y ciclista que unirá el aparcamiento disuasorio de la margen derecha y el casco histórico · Las obras tendrán un coste de más de un millón de euros.

T.A. / EL PUERTO | ACTUALIZADO 29.01.2011 - 09:07

29 comentarios 12 votos      

El concejal de Mantenimiento Urbano, Alfonso Candón, presidió el jueves la tercera mesa de contratación celebrada para la adjudicación de la obra de construcción de la pasarela peatonal entre las dos márgenes del río Guadalete, dentro del proyecto denominado 'Aparcamiento disuasorio en la margen derecha del río y conexión peatonal y ciclista con el centro histórico de la ciudad'.



Una imagen del río Guadalete y las dos márgenes que quedarán unidas en un futuro por dos pasarelas peatonales y un puente.

En dicha mesa de contratación se procedió a contabilizar los puntos de los ofertas de las tres empresas que se presentaron para ejecutar este proyecto, que sale a licitación abierta con un presupuesto de 1.101.452,02 euros. Las empresas interesadas fueron Germán Gil Senda, Constructora San José y la Unión Temporal de Empresas (UTE) formada por Volconsa y Excavaciones Portuenses Paquín.

De las tres empresas presentadas, fue Constructora San José la que ha obtenido mayor puntuación, pasando a ser la empresa adjudicataria para la realización del proyecto.

Candón explica que ahora dicha empresa tendrá que presentar en un plazo de diez días hábiles en la Unidad de Contratación municipal toda la documentación necesaria, además de la fianza, para pasar posteriormente a adjudicación por la Junta de Gobierno Local.

El alcalde, Enrique Moresco, ha destacado que con esta adjudicación el Ayuntamiento "ha dado un nuevo paso en la construcción de la primera pasarela peatonal que unirá definitivamente las dos márgenes del río Guadalete, una imprescindible infraestructura que alcanza uno de los últimos trámites administrativos para que, en breve, comiencen las obras", dijo.

El plazo de ejecución de la pasarela es de siete meses, por lo que a duras penas estará terminada la obra para final del verano, la época en la que el Ayuntamiento recibe más visitas de personas de otros puntos de la geografía nacional que acuden en coche. Con el aparcamiento de la margen derecha que se ubica en los terrenos de la Autoridad Portuaria se quiere descongestionar el acceso de vehículos al casco urbano, sobre todo durante la temporada alta de verano y las fechas clave de afluencia de vehículos como la motorada.

El pliego de condiciones contemplaba, no obstante, la posibilidad de que las ofertas presentadas rebajaran el plazo de ejecución en dos meses como máximo, y desde el Ayuntamiento no se ha facilitado aún el dato sobre si este es el caso de la empresa adjudicataria, Constructora San José, ni tampoco se ha especificado si contemplaba alguna mejora sobre el presupuesto inicial de licitación.

La nueva pasarela se enmarca en el Plan de Movilidad y el plan municipal de aparcamientos.

El diseño de la nueva pasarela está basado en un estudio hidrológico realizado por la Universidad de Granada, donde se han tenido en cuenta las principales mareas históricas que se han registrado en el río a lo largo de los años. La pasarela peatonal tendrá una longitud de 104 metros y una anchura de seis (tres metros para peatones, dos para carril bici y uno para las barandillas laterales de seguridad, dotadas con iluminación y pantallas antiviento).

29 comentarios 12 votos      

### 29 COMENTARIOS

#### 29 NO LO ENTIENDO 31.01.2011, 08:17

Dentro de las cosas útiles que podría haber realizado este ayuntamiento con el milloncete de euros (que dice que va a costar, que después serán uno y medio, como siempre) y cuya utilidad SÓLO es para acceder a un aparcamiento y para visitantes NO para los PORTUENSES. . . sinceramente hay muchos lunares en nuestra ciudad para dedicarlos a una obra de estas características. que cuando esté terminado será una

### ENCUESTA

¿Cree que Pedro Pacheco tendrá éxito en su regreso a la política municipal de Jerez?

Han contestado 229 personas

Sí

No

**VOTAR**

[Ver resultados](#)

